



MUSÉOCOM

jeune agence spécialisée en communication
et médiations de la culture et des patrimoines

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Journée Portes Ouvertes de Muséocom
18 mars de 13h30 à 18h
Campus Hannah Arendt - Université d'Avignon et des Pays de Vaucluse

Venez rencontrer les membres de la Jeune Agence Muséocom lors de la Journée Portes Ouvertes organisée le 18 mars prochain à l'Université d'Avignon et des Pays de Vaucluse.

À partir de 13h30, vous pourrez suivre une conférence autour de la question de l'éducation et de la médiation pour les jeunes publics. Les intervenants se questionneront notamment sur les manières de susciter l'intérêt des plus jeunes en proposant un apprentissage ludique.

Pour clôturer la journée, un buffet vous sera proposé ainsi qu'une rétrospective de trois projets réalisés par la Jeune Agence.

Muséocom est une Jeune Agence avignonnaise spécialisée en ingénierie culturelle. Depuis 2011, elle propose ses services à des professionnels de la culture, du patrimoine et du tourisme dans quatre domaines différents : la médiation, la conception d'exposition, la communication et l'évaluation.

Afin de répondre aux besoins de nos commanditaires, nous formons des équipes adaptées parmi l'ensemble de nos membres.

La Jeune Agence est soutenue par une équipe d'enseignants-chercheurs composée de professionnels et d'universitaires, membres de l'Équipe Culture & Communication du Centre Norbert Elias (Université d'Avignon et des Pays de Vaucluse).

CONTACT PRESSE
Manon Collin
Présidente de Muséocom
contact@museocom.fr
Tél. 06.30.78.45.35